

陽南小学校だより



上記バーコード、または右下の文字
入力により携帯電話・SPからもホ
ームページがご覧になれます。

松の丘だより

宇都宮市立陽南小学校
第 5 号
令和2年11月12日
校長 中山 玲子

<http://www.ueis.ed.jp/school/yonan>

いつの間にか校庭の木々が色づき、陽南の森はすっかり晩秋の装いです。朝の冷え込みは日に日に厳しさを増し、北海道や東北地方からは雪の便りも届くようになりました。季節は、着実に冬へと向かっていることを実感しています。

学校は、10月14日（水）から第2学期が始まりました。同時に、延期になっていた行事や教育活動等が、感染症対策を講じた上で一齐に始まり、急に忙しくなったように感じる今日この頃です。修学旅行や運動会、就学時健康診断等の大きな行事は、お陰様で無事終了することができました。

これからの時期、感染症の心配は絶えませんが、手洗いの励行とマスクの着用を基本に、皆で安全安心な学校生活を目指して参りたいと思います。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

秋晴れの下、令和2年度運動会を開催しました！



10月21日（水）、予定より約5か月遅れでの実施となりました。ちなみに、陽南小での秋の運動会は平成18年度以来14年ぶりとなり、14年前までは9月中旬に行っていたようです。また、昭和40年代には、春に小運動会、秋に大運動会を実施したという記録が残っていました。

今年は、感染症の感染拡大防止のため、ご来賓・地域・来年生の皆様のご来校をご遠慮いただき、平日半日開催でした。保護者（ご家族）の皆様には、制限の多い中、ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。お陰で、安全第一に、滞りなく運動会を終えることができました。

子供たちは、6年の池内さんが考えてくれた「感じ合おう 勝利をこえる よろこびを」のスローガンの下、勝利以上の喜びがあることを感じ合いながら、もてる力を出し切り、精一杯の頑張りを見せてくれました。赤組団長・塙さん、白組団長・藤川さん率いる各組の応援も、立派でした。例年よりコンパクトでしたが、中身がギュッと詰まったすばらしい運動会でした。

前日準備、係でのご協力、後片付け等でも大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。



（力強い開会式の「選手宣誓」）



（2年「だるま運び」）



（3・4年「P.A.R.T.Y.」）



（4年「陽南台風通過中！」）



（1・2年 笑顔いっぱいの「スマイルダンス!!」）



（5. 6年 会場を魅了した「YONAN SOHRAN 2020」）



（5. 6年 会場を魅了した「YONAN SOHRAN 2020」）



(応援団も、精一杯頑張りました。優勝は白組、準優勝は赤組でしたが、勝利をこえる喜びを感じることができました。)

修学旅行に行ってきました！(会津・那須方面)



10月8・9日には6年生が修学旅行に行ってきました。当初は、例年のように東京・鎌倉方面を計画していましたが、感染症拡大状況を鑑み、日程や方面を変更しての実施となりました。

1日目は、鶴ヶ城、飯盛山、会津藩校日新館に行きました。事前に、白虎隊や幕末の歴史等について学習していた子供たちは、現地ガイドさんに積極的に質問するなど、興味をもって見学したりメモを取ったりする姿が印象的でした。

夜は、全館貸切の那須のホテルに宿泊し、思い出多い一晚を過ごしました。また、2日目は、那須ハイランドパークでたくさんのアトラクションを体験するなど、協力しながら楽しく班別活動を行いました。

GOTOトラベルの対象旅行となったため、地域クーポン券をいただき、クーポン券を活用して買い物をするという経験もできました。

「今年は、コロナで修学旅行に行けないかもしれない。」と覚悟していた子も多かったようですが、保護者の皆様のご理解とご協力、旅行会社様の様々なご配慮により、方面は違えども、心に残る修学旅行を無事に実施することができました。どうもありがとうございました。

この修学旅行で得た新たな学び、成長、仲間との絆を、今後さらに深め、立派に卒業式を迎えてほしいと思います。



(飯盛山にて歴史に向き合う)



(ホテルでの食事の様子)

子供たちと共に伸びる教職員を目指しています！！



陽南小学校では、子供たちの「確かな学力」を育成するとともに、教職員が自らの授業力を向上させ「わかる、できる、楽しい」授業づくりにつなげるため、年間一人一回ずつ公開授業を行っています。授業から学ぶとともに、授業後はよさや改善点を互いに伝え合うことで、教職員自身が伸びていきます。子供たちも多くの教職員に囲まれ、緊張しながらも張り切る姿がほほえましく、たくさんのよさを生き生きと発揮してくれます。公開授業の様子は随時HPでもお伝えしていますので、是非ご覧いただければと思います。(ここでは、第1～4回の写真を載せません。)



(2の2 生活科・角田先生)



(6の2 外国語・増渕先生)



(5の2 音楽・山田先生)



(3の1 算数・黒崎先生)

12月5日(土)は、全市一斉土曜授業日です。陽南小では、今年度初めての授業参観を行います。密を避けるため、学級ごとに保護者の皆様を3つのグループに分け、1時間ずつ参観していただきますので、ご理解・ご協力の程どうぞよろしくお願いいたします。